

13 février 2018

Sébastien Roy interviewé par *Lexpert* sur les opérations réalisées dans le secteur acéricole

L'associé de Davies Sébastien Roy a été récemment interviewé par *Lexpert Magazine* à l'occasion d'un article (en anglais) portant sur les opérations réalisées dans le secteur acéricole, dont l'acquisition de L.B. Maple Treat (« LBMT ») par Rogers Sugar (« RSI ») en août dernier pour 160,3 millions de dollars.

Selon Sébastien, RSI et sa filiale Lantic ont choisi le bon moment pour percer le secteur acéricole, et Davies a d'ailleurs participé à trois opérations d'envergure en 2017, dont celle concernant RSI. « Le secteur traverse sans contredit sa première période de consolidation », a déclaré Sébastien.

Invité à commenter le travail effectué pour cette opération, Sébastien s'est dit heureux d'avoir préparé « un prospectus qui avait pratiquement valeur de PAPE pour l'entreprise de LBMT » et qui donnait du secteur acéricole québécois « un portrait aussi détaillé qu'il est possible d'en faire un dans ce genre de document public, notamment les risques et les occasions qu'il présente ».

Pour Sébastien, l'expérience s'apparentait à celle du contrôleur aérien : il devait surveiller les activités menées dans tous les corridors, de l'acquisition au placement public, en passant par le financement par emprunt et l'assurance des déclarations et garanties. Tous ces avions devaient atterrir le même jour, soit celui de l'annonce de l'acquisition et du financement par prise ferme. « C'était un réel plaisir de pouvoir seconder RSI/Lantic dans la réalisation de cette opération importante. »